

Paulinenstraße Stuttgart

Wolfgang Roth Architekten BDA

Datum: 2003-2004
Auftraggeber: Landeshauptstadt Stuttgart Amt für Liegenschaften und Wohnen
Größen: von 115qm bis 275qm

01 Blick auf die Eingangstüre

Das ehemalige Stuttgarter Paulinenbad stand über Jahre leer, und befand sich in einem extrem schlechten baulichen Zustand. Kostengünstige Wohn- und Gewerbeeinheiten für Kreative und Freiberufler sollten geschaffen werden. Um den Loftcharakter der einzelnen Einheiten wiederherzustellen, wurden die im Laufe der Jahre vorgenommenen Ausbauten entfernt.

02 oben: Badewanne, Eingangstür geschlossen

unten: Zeichenbereich, Besprechungsbereich

Fotografie: Wolfgang Roth

Der offene Grundriss der abgebildeten Gewerbeeinheit wird nur durch einen frei durch den Raum mäandernden Vorhang in die Funktionsbereiche Zeichnen, Besprechen, Werkstatt, Küche und Bad zониert. Dieser Raumteiler findet seinen Abschluss als Bewegung um eine Badewanne.

03 Grundriss



Paulinenstraße
Stuttgart

wolfgang roth
architekten bda



